

Anlage

Stadt Friedberg  
Kulturabteilung  
z.Hd. Herrn Büschl  
Marienplatz 5  
86316 Friedberg

**Entwicklung eines neuen Jugendkonzepts;  
Etablierung einer Projektgruppe**

Friedberg, 15.04.2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Jugendpflegerinnen möchten wir zur anstehenden Entscheidung des Stadtrats über die Etablierung einer Projektgruppe zur Entwicklung eines neuen Jugendkonzepts Stellung nehmen. Wie bereits in der Sitzung des Ausschusses für Soziales, Bildung in Integration am 07.03.2017 mitgeteilt, ist es aus unserer Sicht wichtig, dass die Projektgruppe mit Fachkräften, Vertretern des Stadtrats aber insbesondere auch mit Vertretern der Jugend besetzt wird, um deren tatsächlichen Bedarfe, Interessen und Belange berücksichtigen zu können.

Aus diesem Grund erscheint es aus unserer Sicht sinnvoll, als Vertreter des Stadtrats uns als Jugendpflegerinnen und den Bürgermeister als Mitglieder der Projektgruppe zu benennen. Wir werden hierzu die Belange des gesamten Stadtrats und aller Fraktionen in die Projektgruppe einbringen und stehen auch jederzeit für Rückfragen oder Anregungen zur Verfügung. Hierdurch können wir neben dem Jugendrat auch weiteren Vertretern der Jugend die Möglichkeit geben, an der Projektgruppe teilzunehmen. Dies ist aus unserer Sicht insbesondere bei der Entwicklung eines Jugendkonzepts von besonderer Bedeutung.

Mit freundlichen Grüßen

Johanna Hölzl-Dibba

Simone Lösinger